



C. Rio de la Plata 30, 17310, Lloret de Mar
e-mail: info@catalunyamia.ru
skype: catalunyamia.ru
+34 667 697 007
+7 495 504 36 47

РОСКОШНАЯ ВИЛЛА В БЕНАЛЬМАДЕНА - КОСТА ДЕЛЬ СОЛЬ (№1195)

Регион: **Коста дель Соль**

Город: **Малага**

Тип недвижимости: **Дом**

Площадь: **315 м²**

Число комнат: **4**

Цена: **800000 €**



Продается роскошная вилла в el Higueron, в городе Бенальмадена на побережье Коста дель Соль.

Общая площадь виллы 315м2. В доме имеется 4 спальные комнаты.

Роскошная вилла, расположенная на лучшем курорте Бенальмадена - Пуэбло Михас . Это хорошая возможность для тех, кто хочет купить качественную недвижимость в эксклюзивном месте. Курорт предлагает разнообразные услуги для своих клиентов: паддель, спа, спортивный клуб, в отеле Hilton есть бассейн на крыше и бар. Комплекс повышенной безопасности.

Вилла находится в 30 минутах от Малаги, Андалусия.

***** LUXURY VILLA ON ONE LEVEL IN EL HIGUERON *****

315 м2 4 Bed Detached Villa for sale in Benalmadena Pueblo, Costa del Sol

Incredible & Breathtaking Luxury Villa located in the Best Resort of Benalmadena - Mijas Pueblo . The mix of the complex combined with the quality of the property create an incredible opportunity for those looking to buy quality property in exclusive location. The resort offers a variety of services which you can join having a membership , they offer Paddle Tennis, Spa, Gym and more activities, there is an Hotel by Hilton with roof top pool which you can use as well with a bar in. There is Top Security on the Complex.